
 
 

 
 

19. August 2021 
 

•                                                                                                                                          • 

An den 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
der Gemeinde Niedernhausen 
Herrn Alexander Müller 
Wilrijkplatz 
 

65527 Niedernhausen 
•                                                                                                                                          • 

 
 

ANFRAGE 

Gemeindliche Wohnbauflächen Farnwiese 

Beschluss Gemeindevertretung 24.06.2020 

 
 
Sehr geehrter Herr Müller, 
 
wir bitten in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung die Beantwortung der folgenden 
Anfrage zu veranlassen.  

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Niedernhausen hat in ihrer Sitzung am 24.06.2020 auf 
Antrag von CDU und SPD den folgenden Beschluss gefasst: 
 
„Gemeindliche Wohnbauflächen Farnwiese 
1. Der Gemeindevorstand wird gebeten, Modelle für die nachhaltige Nutzung der gemeindli-

chen Bauflächen im Baugebiet Farnwiese und ggf. darüber hinaus zu entwickeln. 
2. Gedacht ist hier beispielweise an: 

• Konzeptvergabe 
• Mehrgenerationen Wohnen 
• Betreutes Wohnen 
• Geförderter Wohnungsbau 
• Einheimischen-Modell 
• Wohnen für junge Familien 
• Nachhaltiges Bauen unter sozialökologischen Aspekten 

 
Der Gemeindevertretung soll ein entsprechendes Konzept vorgelegt werden. 
mehrheitlich beschlossen Ja 30 Nein 3 Enthaltung 1 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der Sachstand in dieser Angelegenheit? 
 

2. Über welche Wohnbauflächen (Größe/Anzahl) verfügt die Gemeinde Niedernhausen im 
Baugebiet Farnwiese 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Heiko Wettengl 
Fraktionsvorsitzender 

 


